

nouveau

CP 1



● Je travaille pour Novartis à Bâle depuis plus de 20 ans. En cette période, j'ai bénéficié du travail bénévole des collègues de la NAV, qui s'engagent infatigablement pour notre cause. J'apprécie beaucoup la façon dont s'engagent les représentants des salariés dans la NAV et défendent nos intérêts vis-à-vis de l'entreprise de manière partenariale.

Il est désormais temps pour moi d'assumer la fonction de conseiller de fondation de la Caisse de pensions. Au cours de ma vie professionnelle en recherche, mes aptitudes rationnelles et analytiques m'ont permis d'apprendre à trouver des solutions aussi bien créatives que pragmatiques. Je souhaite désormais apporter mon expérience et me consacrer durablement à la thématique «Caisse de pensions».

Markus Trunzer

Principal Scientist | NIBR

Nous traversons une époque de changements continus, sans cesse accélérés par les progrès technologiques. Les défis que constituent les taux faibles et les changements démographiques sont de taille. Dans ce contexte, il est selon moi essentiel pour les caisses de pensions et leur mission au long cours d'adopter une gestion durable tout en s'adaptant en parallèle aux situations changeantes.

Comme conseiller de fondation, je m'engage pour:

- une Caisse de pensions solide, durable et flexible qui s'adapte aux changements environnementaux rapides afin d'atteindre un niveau de retraite équitable au long cours.
- une répartition juste des charges entre tous les partenaires sociaux.